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EXPÉRIENCE AU TUTORAT 

Candidate au poste de VP L.ASO

2023
Semestre 1

2024
Semestre 2

Tutrice d’Anglais 

Tutrice d’Histologie 

PARCOURS SCOLAIRE

2020 - 2021

2021 - 2022

2022 - 2023

2023 - 2024

Lycée Saint Grégoire (Tours)

UFR de Médecine (Tours)

UFR  Droit - Économie - Gestion
(Bourges)

UFR de Médecine (Tours)

Obtention du Baccalauréat avec mention 

PASS option Droit 

L.AS 2 Droit

L2 Médecine

VIE ASSOCIATIVE

2019 - 2020

2023 - 2024

Membre au Bureau des Élèves du
Lycée Saint Grégoire (Tours)

Vice-Secrétaire de l’Association
Clocheville-Ermitage

Je suis actuellement en
deuxième année de médecine.
J’ai eu l’opportunité de devenir
tutrice aux deux semestres, en
Anglais puis en Histologie. C’est
pourquoi j’aimerais poursuivre

mon engagement au sein du
Tutorat  Santé de Tours en

devenant membre du bureau.



Mathilde GOUIN
Candidate au poste de VP L.ASO

Chères adhérentes, chers adhérents et membres du Tutorat Santé de Tours, c’est avec
joie que je vous annonce ma candidature au poste de Vice-Président en charge des

L.AS et des Oraux pour l’année 2024-2025. 

MON EXPÉRIENCE AU SEIN DU TUTORAT

J’ai entendu parler de l’association pour la première fois grâce à des
connaissances qui, elles aussi, entraient en première année de Médecine à Tours.
En m’intéressant de plus près au Tutorat, j’ai été immédiatement convaincue par
les valeurs qu’il véhiculait, les services qu’il proposait et son engagement
sérieux envers la réussite de ses adhérents. Au fil des années en tant que
tutorée, tout cela n’a fait que me conforter dans mon choix. En effet, le Tutorat a
été un véritable soutien tant pour les cours que pour mon moral, en grande
partie grâce aux paroles encourageantes et rassurantes des tuteurs qui m’ont
poussée à donner le meilleur de moi-même. 

Le Tutorat a donc été un réel accompagnement du début à la fin de mon
parcours d’accès aux études de santé. C’est surtout cet esprit d’entraide et de
bienveillance qui m’a donné envie de m’engager en tant que tutrice au sein de  
l’association, pour offrir à mon tour aux étudiants tout ce qu’elle a pu m’apporter.
J’ai donc eu la chance de devenir tutrice d’Anglais au premier semestre, puis  
tutrice d’Histologie au deuxième semestre. Cette expérience m’a permis d’en
découvrir davantage sur cette association, notamment sur tout le travail que
fournissent les membres du bureau, référents, et tuteurs. 

POURQUOI CANDIDATER AU BUREAU?

Grâce à ces différentes expériences, mon envie de m’investir au sein de cette
association n’a fait que croître. C’est pourquoi j’aimerais désormais m’impliquer
encore plus pour celle-ci en m’engageant au bureau. J’aspire à m'impliquer
d’une manière nouvelle au sein de l’association, en développant
particulièrement la branche L.AS/Oraux. Faire partie du bureau me permettrait
donc d’explorer des aspects nouveaux du tutorat, mais aussi de pouvoir à mon
tour promouvoir et perpétuer les valeurs qui lui sont chères  telles que la
qualité, la bienveillance, la solidarité et l’égalité des chances. Ces qualités sont
avant tout retrouvées au sein même du bureau grâce au travail en équipe qui
est fourni. J’ai donc pour ambition d’échanger et d’établir de nouveaux projets en
lien avec les autres membres du bureau, dans le but de continuer à s’adapter
rapidement aux différents changements de la filière et de proposer un
accompagnement toujours aussi efficace aux tutorés.



LE POSTE DE VP L.ASO

Aussi, être membre du bureau me permettrait de rester au plus près des
tutorés, les soutenir, les rassurer et les encourager à donner le meilleur
d’eux-mêmes, l’objectif étant de les accompagner au mieux durant cette année
difficile. 

Consciente que ce rôle implique une charge de travail conséquente, je suis  
motivée à m’investir pleinement et à me rendre disponible afin de contribuer
activement à la réussite de l'équipe et au développement des projets. 

Le poste de Vice-Président en charge des L.AS et Oraux revêt une importance
particulière pour moi. Au cours de ma PASS, j’ai eu l’opportunité de découvrir les
oraux, leurs particularités, leurs enjeux et leurs attendus. De plus, ayant suivi une
L.AS 2 Droit l’année suivante, j’ai pu en apprendre davantage sur la L.AS en
général et sur ses modalités. C'est pourquoi je souhaite mettre à profit mon
expérience, et ainsi aider les adhérents en les conseillant et en les
accompagnant au mieux. Effectivement, depuis sa mise en place, la L.AS occupe
une place de plus en plus importante, mais reste encore trop floue pour une
partie des personnes voulant intégrer les filières MMOPK. J’ai la volonté de
partager et d’informer au mieux les tutorés sur cette filière d’accès aux études
de santé qui semble encore trop méconnue. 

Le poste de VP L.ASO, à mon sens, incarne l’ensemble des valeurs du TST. Il s’agit  
d’une fonction permettant de rester proche des tutorés, notamment lors de la
pré-rentrée, des journées des L.AS et des oraux blancs. Ces moments sont
autant d'occasions de démontrer notre engagement en particulier envers les
L.AS, de manifester notre présence et l'intérêt sincère que nous leur portons.
Ayant expérimenté le Tutorat à distance l’an dernier, je suis consciente du besoin
des adhérents de se sentir plus accompagnés par l’association malgré leur
éloignement. Il s’agit  là d’un point suscitant mon intérêt particulier pour ce poste.

Je suis déterminée à m’investir le plus possible dans l’accompagnement des L.AS
tout au long de l’année et dans l’accompagnement lors de la préparation aux
oraux, tant pour les PASS que pour les L.AS. Je suis motivée à veiller à ce que
chacun des tutorés se sente soutenu et guidé tout au long de son parcours
d’accès aux études de santé.

MES PROJETS

Le poste de VP L.ASO étant relativement récent et les modalités concernant les
oraux ainsi que la L.AS ne faisant qu’évoluer ces dernières années, je suis
convaincue que de nouveaux dispositifs pourraient être mis en place afin
d’améliorer l’accompagnement de chacun des tutorés face à ces changements. 



Voici donc les projets que je souhaiterais mettre en place : 

Améliorer la communication avec les antennes de Bourges et de
Châteauroux, en passant par exemple plusieurs fois dans l’année au sein de
ces villes. Cela permettrait de répondre aux éventuelles questions des
tutorés n’ayant pas la possibilité de se déplacer aux évènements prévus tels
que les journées des L.AS, mais aussi de leur apporter un soutien et un
accompagnement un peu plus présentiel. En effet, il est parfois difficile de se
représenter tout ce que propose le Tutorat Santé de Tours lorsque l’on est
uniquement en distanciel. C’est pourquoi je trouve qu’il serait intéressant de
développer cette idée là. Cela permettrait aussi d’aider les facultés de ces
antennes à mieux comprendre en quoi consiste la L.AS, l’intérêt du Tutorat et
enfin les aider à mieux appréhender cette année parfois compliquée avec
leurs étudiants. 

Réajuster les préparations aux oraux et oraux blancs aux différentes
modifications faites cette année. J’aimerais effectivement orienter les
différents EDs de préparation vers les exercices qui seront proposés le jour
de l’oral, tout en continuant à préparer les tutorés de façon plus générale,
avec des exercices leur permettant de prendre confiance en eux à l’oral et
de travailler sur leur spontanéité.

Proposer différents EDs au cours de l’année, en lien avec le poste du VPCO.
Il s’agirait d’EDs informatifs, notamment sur le déroulé de la L.AS 1 et la
mineure santé. Effectivement, au début de l’année, il est difficile de parvenir à
se représenter la charge de travail que demande la mineure en santé et les
modalités de l’examen. C’est pourquoi il me semble intéressant d’organiser
cet ED avec l’aide d’étudiants en santé volontaires eux-mêmes issus d’une L.AS
1, afin qu’ils puissent être questionnés sur leur expérience, leur ressenti, leur
manière de gérer la charge de travail et donc conseiller au mieux les
adhérents. Un second ED, vers la fin de l’année, pourrait être envisagé dans le
but de présenter la L.AS 2/3, comment y accéder et le déroulé de l’année. Cet
ED serait suivi d’une permanence avec des étudiants en santé volontaires
issus d’une L.AS 2/3 qui pourront, encore une fois, donner des conseils,
rassurer les tutorés et parler de leur expérience et de l’organisation selon les
villes et les différentes licences. Cet ED concernerait aussi bien les adhérents
en PASS que les adhérents en L.AS 1, et pourrait donc se faire en présentiel,
mais aussi en distanciel avec une retransmission en direct. 

J’espère vous avoir convaincu de ma motivation à devenir membre du bureau,
et plus spécifiquement au poste de VP L.ASO. Je vous remercie de votre attention

et vous donne rendez-vous le 16 février pour la présentation des candidats! 

Mathilde Gouin


